



激動の2020年、自分を見失うことなくよく耐えました!



2020年、突然降って湧いたコロナで始まり、コロナで終わりそうです。本来なら国内はオリンピックイヤーで、日本のすばらしさを世界に発信するはずが、、、学校も休校で授業ができなかったり、部活動や行事が中止なるなど、鬱々とした日が続きました。そんな中であっても、3年生は自分を見失うことなく、「今、できること」を精一杯取り組み、その姿は2年生・1年生にとってよき見本となってくれました。本当に3年生には感謝しています。

年を越しても、今の状況が続きそうですので、特に3年生は高校受験も控えていますので、コロナやインフルエンザなどの感染症には十分気をつけてください。また、2年生・1年生も今年を振り返り、2021年が充実した年になるように、1・2学期の学習の復習や心身の健康増進に努めてください。そして、節目を迎えますので、これを機に自分を変えることもできますよ。少なくとも、1年の抱負・目標は立てましょう!

特集 「輝きを放った3年生」

1つ1つが中学校最後の行事に、思いを込め、輝きを放ちながら精一杯打ち込む3年生の姿には、感動を覚えます。

富島中「特別スポーツ大会2020」

10/29(月)、秋晴れの下、待ちに待った「富中特スポ2020」が開催されました。平日半日、来賓なし、応援団なし、騎馬戦なし、ダンスなしなど、多くの制限の中でも、想いの全てをこの瞬間にぶつけて燃え上がりました。



富中の「伝統の力」「多彩な力」



【写真右】県サイエンスコンクール 最優秀賞 壹岐有沙
【写真左】県中体連特別表彰 (県大会3連覇) ラグビー部

※ラグビー部の県大会3連覇は伝統の力を感じますが、本校の生徒はスポーツだけでなく、科学や芸術の面においても、多彩な才能を発揮しています。

- ◆九電みやざき小中学生絵画コンクール 銅賞 平田鈴
- ◆県中学生デザイン・絵画グランプリ(宮崎日大高校主催) 入選 南村唯名、辻美優、上村彩夏、兒玉ゆな

- ◆社会を明るくする運動作文コンテスト 日向地区保護司会会長賞 畷原姫星、川口睦希、濱崎汐夏



◆富島中ホームページ◆

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4601/htdocs/> から、学校だより等、学校の情報をご覧ください
富島中 検索

凡事徹底

ほんじつに
当たり前のことが当たり前
にできるように、学校一丸と
なって取り組んでいます。

今日は愛犬「くう」の命日です。昨年のクリスマスイブにサンタについていってしまいました。一度も夢に出てきませんが、きっと天国で大好きな猫さんと戯れながら、我が家や富島中を見守ってくれていると思います。(向江)



「生徒会役員退任式」お疲れさまでした!



11/26(木)、「生徒会役員退任式」を実施しました。3月以降、計画しては中止、計画してはまた中止ということが続いたにもかかわらず、腐らず、今できる生徒会活動を地道に取り組む姿に、(任命したものとして、)いつも、次こそは無事実施できますようにと、陰ながら願う、ここ半年でした。誰も経験したことのないコロナ禍の生徒会活動で、実際は大変で、悩んだことも多かったことと思いますが、この経験を、ぜひ、これからの人生の糧としてもらいたいと思います。あなたたちの、個性を大切に、個性を生かし、まとまりのある楽しく快適な富島中学校へと開花することを願ったスローガン「Flowers～色とりどりの花を咲かせよう」は、後輩がしっかり受け継いでくれると思います。

吹奏楽部 「ミニコンサート」

9/20(日)、本校体育館で「ミニコンサート」を実施し、3年生は引退となりました。演奏の機会を奪われ、つらい日々でしたが、最後に精一杯の演奏を披露してくれました。

